



COMMUNICATION DE LA MUNICIPALITE AU CONSEIL COMMUNAL

C 04/2017

Vevey, le 10 janvier 2017

Direction des espaces publics – nouveau chef de service

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs,

Nous vous informons qu'à la suite du départ de Monsieur Eric Davet au 31 décembre 2016, la Municipalité a décidé, après un processus complet de mise en concours, de promouvoir au 1^{er} janvier 2017

Monsieur Georges Garanis

à la fonction de chef de service à 100% de la Direction des espaces publics.

Monsieur Georges Garanis, né le 29 octobre 1960, est au bénéfice d'un diplôme d'architecte de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne.

Après avoir exercé plusieurs années le métier d'architecte au sein de divers bureaux spécialisés, et comme architecte indépendant, Monsieur Georges Garanis a dirigé pendant près de 20 ans deux entreprises actives dans le commerce et l'immobilier en Roumanie. De retour en Suisse en 2014, il a repris son activité d'architecte indépendant, avant d'être engagé par la Ville de Vevey dès le 11 avril 2016 comme auxiliaire puis, dès le 1^{er} septembre 2016, en tant qu'adjoint administratif et chef de service ad intérim à la Direction des espaces publics.

Nous adressons à Monsieur Georges Garanis nos vœux de réussite et de satisfaction dans l'exercice de sa nouvelle fonction.

Ainsi adopté en séance de Municipalité, le 16 janvier 2017.

Au nom de la Municipalité
la Syndique le Secrétaire


Elina Leimgruber


Grégoire Halter

